

LE COTENTIN #4
FÊTE L'IRLANDE



22 & 23 MARS
WEEKEND
SPORTIF



À LA DÉCOUVERTE DU HURLING
& DU FOOTBALL GAÉLIQUE

SAMEDI 22 MARS

> CHERBOURG-EN-COTENTIN

10H-12H

• Stand "Wexford" sur le marché de Cherbourg-en-Cotentin avec des animations et démonstrations de hurling et de football gaélique.

• Déambulation de la fanfare irlandaise "New Ross and District Pipe Band" accompagnée des marionnettes géantes de l'association locale GéantVit dans le centre-ville de Cherbourg-en-Cotentin.

13H15-13H45

• Départ du Pipe Band depuis le parvis de la gare de Cherbourg-en-Cotentin vers le stade Maurice Postaire par la voie du Hommet.

➔ SUIVEZ LE MOUVEMENT !

14H

Match féminin de football gaélique opposant l'équipe de France à une sélection irlandaise du comté de Wexford

Le Cotentin a l'honneur d'accueillir l'équipe de France féminine de football gaélique, devenue championne d'Europe en 2022, qui s'opposera à une sélection féminine irlandaise du comté de Wexford, au stade Maurice Postaire.

16H30

Finale de hurling 100% irlandaise du comté de Wexford

Le comté de Wexford délocalise sa finale de hurling pour venir la jouer à Cherbourg-en-Cotentin, au stade Maurice Postaire. Une première dans le Cotentin ! Le format du match sera évidemment adapté aux contraintes du stade, plus petit que les stades habituellement utilisés pour les sports gaéliques, et c'est donc deux équipes 100% irlandaises de 11 joueurs qui s'affronteront sur le terrain : l'équipe Naomh Eanna et l'équipe Faythe Harriers.

Remise des coupes à 17h45.



DI MANCHE 23 MARS

> VALOGNES

9H45-11H45

Entraînement de l'équipe de France féminine de football gaélique

Championnes d'Europe en 2022 et demi-finalistes des derniers World Games, les joueuses poursuivent leur préparation en vue des Eurogames 2025.

12H-14H

Entraînement et match de l'équipe interrégionale masculine de football gaélique

L'équipe interrégionale masculine, réunissant des joueurs des clubs de Lille, Le Mans, Angers, Le Havre et Mondeville, prendra le relais avec un entraînement suivi d'un match d'exhibition.

DÈS 14H

Initiations pour tous au football gaélique par le club de GAA de Mondeville

Petits et grands pourront découvrir le football gaélique, apprendre ses gestes techniques et s'essayer à ce sport irlandais spectaculaire.

BONNE HUMEUR ASSURÉE !



© photo : Ray McManus
Ne pas jeter sur la voie publique

